

4/4 三戸ライオンズクラブが寄贈

書籍をとおして多くを学んで欲しい

三戸ライオンズクラブ（大坊幸吉会長）は、町内の新1年生のために図書カード47枚を寄贈しました。この活動は、今年で5回目となります。大坊会長は「子どもたちには、書籍の活字を通して多くを学んで欲しい」と願いを込め、慶長隆光教育長に図書カードを手渡しました。慶長教育長は「読書が好きなお子が増えてくれると嬉しい。有効に活用します」とお礼の言葉を述べました。



(左から) 大坊会長、慶長教育長



被害の減少、安全を祈願

4/10 鳥獣供養祭

鳥獣の供養と安全を祈願

(一社)青森県猟友会三戸支部（奥政憲支部長）は、法泉寺で鳥獣供養祭を行いました。供養祭には、関係者約30人が参列し、これまで捕獲した鳥獣の供養と、農業などへの鳥獣被害の減少や実施隊の安全を祈願しました。奥支部長は「これからも事故なく、安全第一で活動していきたい」と力を込めました。供養祭後、松尾町長から34人に対して、鳥獣被害対策実施隊の任命書の交付式が行われました。(一社)青森県猟友会三戸支部では、一緒に活動する会員を募集しています。【問合せ】(一社)青森県猟友会三戸支部 ☎090-6621-9720

4/23 さんのへ農業小学校開校式

育てる楽しみ、食べる楽しみ

さんのへ農業小学校第12期生の開校式が中央公民館で行われました。町内の小学生18人は、これから農作業体験や販売体験などを通じて、食や農業への理解を深めていきます。

栗生正志校長は「農業は楽しいと、授業の中で感じてもらうとうれしい」と話し、松尾和彦町長は「大変な作業もあると思いますが、一つひとつの作物に愛情を込めて育てましょう」と入学生へのあいさつを述べました。足澤愛生さん（小中一貫三戸学園三戸小3年）は「自分が育てた作物を食べてみたい。元気に育ってくれるか楽しみ」と話しました。

式終了後は、第1回目の授業として、公民館近くの畑にジャガイモを植えました。



元気に育ててね!



寿教室開級式の様子

4/25 寿教室開級式

活動をとおして、生涯現役を目指す

60歳以上の高齢者を対象に、生きがいと健康づくり、仲間づくりの推進を目的としている三戸町高齢者学級「寿教室（川村妙子学級長）」の開級式が、中央公民館で行われました。

学級長代理の加藤弘明さんは「生涯現役のため、元気に楽しんで活動していきましょう」とあいさつを述べました。